

“Hemos impulsado con énfasis las actuaciones que redunden en un sector pesquero español fuerte y competitivo...”



Juan Carlos Martín Fragueiro,
 Secretario General de Pesca Marítima

¿Cómo calificaría el resultado de la pesca en España durante la legislatura 2004-2008? ¿Y qué logros se han alcanzado?

En estos cuatro años al frente de la Secretaría General de Pesca Marítima, España ha asumido compromisos de gran alcance para adecuarse a los importantes cambios y avances que ofrece la nueva Unión Europea de 27 países.

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA), a través de esta Secretaría General de Pesca Marítima, está impulsando con énfasis actuaciones que redunden en un sector pesquero español fuerte y competitivo a partir de políticas responsables y eficaces.

Es indudable que hemos tenido que adecuarnos y acometer situaciones sujetas a una enorme complejidad tanto en la iniciativa negociadora en los acuerdos de pesca como en el ajuste de la flota pesquera nacional y la incorporación al escenario comercial de los países emergentes como los asiáticos, entre otros.

En mi opinión se han alcanzado logros importantes que, en general, así lo ha reconocido el sector. De forma particular, me produce satisfacción la estrategia decidida que hemos puesto en marcha para una gestión sostenible de los recursos pesqueros; la creación de nuevas reservas marinas del estado para la recuperación de especies autóctonas y defensa de la pesca artesanal; la lucha contra la pesca ilegal; la modernización de la flota actual; los programas de capacitación de los profesionales de este sector; el desarrollo planes de acción de la calidad de los productos pesqueros españoles en el exterior; la ejecución de medidas favorecedoras de la competitividad de las empresas nacionales; o el fomento de la Investigación+Desarrollo+innovación en los procesos de la pesca y la acuicultura.

El balance final está exigiéndonos de un esfuerzo y dedicación colectivos entre las diferentes administraciones y todos los agentes del sector que calificaría de un trabajo muy satisfactorio y productivo.

Biografía de Juan Carlos Martín Fragueiro

Economista por la Universidad de Santiago de Compostela, Auditor de Cuentas y Diplomado en Comunidades Europeas, Martín Fragueiro prestó asesoramiento fiscal y auditoría en el sector privado a principios de la

decada de los años 80. Desde 1984 hasta la fecha, ha venido desarrollando su actividad profesional como Director Gerente de la Asociación de Armadores de Buques de Pesca de Marín y de la Organización de Productores de Pesca Fresca del Puerto y Ría de Marín, desde 1989.

Cuenta con una gran experiencia en materia internacional de pesca con Marruecos, Portugal, Argentina, Uruguay y Brasil, ha prestado su asesoramiento desde el año 2002 a las Administraciones pesqueras y sector de Polonia, Lituania, Estonia, Rumanía y Bulgaria.

“ si de algo me puedo sentir orgulloso, es de haber contribuido a poner en marcha desde el Gobierno, una estrategia decidida por la gestión de los recursos pesqueros de manera sostenible...”